

Ressort: Gesundheit

Kampf gegen Ebola: Berlin stellt Airbus für EU-Weißhelm-Pool bereit

Berlin, 09.01.2015, 16:26 Uhr

GDN - Im Kampf gegen Ebola stellt die Bundesregierung für den EU-Weißhelm-Pool einen sogenannten Medevac-Airbus, mit dem europäische und internationale Helfer in den betroffenen Gebieten im Falle einer Erkrankung evakuiert werden können, bereit. "Unser Ziel ist es, die Fähigkeiten der EU und ihrer Mitgliedsstaaten so zu stärken, dass wir künftig effizient und schnell auf internationale Epidemien reagieren können", erklärte Außenminister Frank-Walter Steinmeier am Freitag.

"Die kurzfristige Bereitstellung dieses völlig neuartigen Flugzeugs durch Deutschland unterstreicht die technologischen Fähigkeiten und den politischen Willen in Europa, mit der Herausforderung der Ebola-Krise umzugehen." Derzeit arbeitet die EU daran, einen Pool medizinischer und logistischer Experten - sogenannte "Weißhelme" - aufzubauen. Dieser soll es ermöglichen, dass die EU-Mitgliedsstaaten zukünftig durch gemeinsames, koordiniertes und schnelles Handeln auf internationale Epidemien effektiv reagieren können.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47634/kampf-gegen-ebola-berlin-stellt-airbus-fuer-eu-weisshelm-pool-bereit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619